

Beatriz Jiménez fue la única atleta del Ría Ferrol que logró pasar las eliminatorias

## Rocío Rodríguez, en la final de los 1.500 del Estatal Absoluto

La deportista ferrolana y actualmente con ficha por el Club Puerto de Alicante, finalizó en la tercera posición de su semifinal

### Redacción / Ferrol

Las pistas del Velódromo Luis Puig de Valencia se han convertido desde ayer en el epicentro del atletismo a nivel nacional con la disputa del Campeonato de España Absoluto de pista cubierta, una cita que aglutinará hasta esta mañana a la elite del país en esta disciplina.

En lo que se refiere a la actuación de los deportistas de la ciudad departamental, la nota más destacada llegó a cargo de la atleta ferrolana, actualmente con ficha por el Club Puerto de Alicante, Rocío Rodríguez Longa, que ase-

guró su presencia en la final tras finalizar tercera en su semifinal de los 1.500 metros con un registro de 4:18.37.

En una prueba que, a tenor de las marcas con las que parten las distintas deportistas se presume como la de mayor nivel de los últimos años, Rocío Rodríguez ha conseguido por lo pronto rebajar en cinco segundos el registro con el que llegó a la cita nacional, quizás el objetivo prioritario con el que acudía a la cita estatal.

En una carrera más rápida que la segunda semifinal que fue más táctica -la primera Eva Arias hizo un tiempo de

4:31.70-, la deportista ferrolana confesó sentirse bien, asegurando ayer por la noche que "ahora lo que más me preocupa es poder recuperarme plenamente para la final".

Hoy, a partir de las 14.05 horas, Rocío Rodríguez luchará entre las mejores de los 1.500 metros femeninos.

### Club departamental

Además de la lesión de la junior Begoña Garrido, que le obligó a retirarse de la eliminatoria de los 400 metros, y de la ausencia de la lanzadora de peso María Ascensión Rodríguez, que no pudo desplazarse a la cita, de las representantes del Club Ría Ferrol-Concepción Arenal que acudieron a la cita sólo Beatriz Jiménez logró ayer superar las eliminatorias, al

finalizar cuarta en su serie en la prueba de los 60 metros lisos -7.78-, por lo que hoy tomará parte en la semifinal.

A cuatro décimas de conseguir el pase a la final se quedó Gema Barrientos, que finalizó quinta en la prueba de los 800 metros con un crono de 2:10.61.

En la octava posición finalizó su concurso en triple la saltadora Raquel Cuesta, que no gozó de su mejor día al realizar dos saltos válidos y cuatro nulos, siendo su mejor marca 12.59. Amaya Sanfabió, que finalmente entró a la resaca de los 1.500 metros, fue sexta de su serie y mejoró su marca personal al realizar 4:38.59.

También hoy competirá la integrante del club ferrolano Esther Abril, que tomará parte en la final directa del concurso de longitud.

### La junior Begoña Garrido tuvo que abandonar

La atleta todavía junior del Ría Ferrol-Concepción Arenal Begoña Garrido no pudo finalizar su participación en la eliminatoria de 400 metros que ayer por la mañana afrontaba en el transcurso del Campeonato de España Absoluto de pista cubierta. Y es que la joven deportista comenzó ya el pasado martes a sentir molestias en una pierna que ayer le obligaban a abandonar la carrera una vez cubiertos 200 metros. Así pues, la deportista entrenada por Marcelino Crespo mira ya hacia el Campeonato de España junior de pista cubierta, que tendrá lugar el próximo día siete de marzo en Zaragoza y al que Begoña Garrido espera llegar recuperada para luchar por el podium en los 400 metros en su categoría.

### Importante victoria para el Minuetto en casa del Lalín

Al igual que sucedió en la primera vuelta de la competición -los naranenses vencían en casa por 30-19-, el Minuetto Narón logró sumar a costa del Portadeza Lalín un importante triunfo que ayudará a reactivar a una escuadra tocada por su situación en la parte baja de la tabla, pero que afronta la recta final de la Segunda División Nacional de balonmano con el propósito de certificar su ascenso en la tabla. Ayer, en el choque disputado en el feudo del Lalín, el conjunto dirigido por José Antonio Piñeiro dio un importante paso hacia adelante, cuajando una contundente victoria cimentada en el buen trabajo y concentración de los visitantes, metidos plenamente en el partido desde los compases iniciales. A pesar del abultado marcador, lo cierto es que hubo que trabajar duro para imponerse a una escuadra que, por momentos, llevó al límite las normas del reglamento del balonmano.

**Portadeza Lalín 19**

**Minuetto Narón 33**

#### Portadeza Lalín:

Diego, Pereira (4), Manuel, José Lamas (2), Pereira (4), Enrique (3), Agustín, Víctor, Alberto, Gonzalo, Daniel (1), Sebastián, Carlos y Luis (5).

#### Minuetto Narón:

Alex, Fran Oliver, Pablo (7), Rubén (2), Santi Ulla (3), Angel (1), Antón, Juan (4), Fran, Cliff (3), Diego (4), Christoph (2), David Santos (2) y Gilberto (5).

#### Árbitros:

Vicente Pérez y José Pereira.

#### Campo:

Pabellón Municipal de Lalín.

### El Technovideo Pontedeume firmó tablas con su máximo perseguidor

## Tensión y nervios en A Casqueira

**Technovideo Pontedeume 26**

**Seis do Nadal 26**

#### Technovideo Pontedeume:

Giécho (1), Doval (1), Gugul, Javi (2), Jesús, Deus (4), Titi (7), Iago (2), Tito, Irán, Tati (7), Rubén, César (2) y Oscar.

#### Seis do Nadal:

Simón (2), Bao (4), Daniel, Juan (7), Álvaro, David, Fran (7), Denis (4), Fernando, Marcos (1), Antón (1) y Víctor.

#### Parciales:

2-1, 6-3, 8-5, 8-7, 8-12, 9-16 (descanso); 11-18, 14-18, 18-21, 19-22, 22-25 y 26-26.

#### Árbitros:

Antonio Pino y Patricia Comesaña, de Vigo. Descalificaron a Doval, Iago y Titi por el cuadro eumés, al que sancionaron con 5 exclusiones. El conjunto visitante recibió nueve exclusiones.

#### Gancho:

A Casqueira.

### Redacción / Ferrol

No fue uno de esos días en los que, al margen del resultado, tanto jugadores como aficionados pueden disfrutar de una buena y sabrosa ración de balonmano. Todo lo contrario fue lo que ayer se vivió en el pabellón de A Casqueira, escenario sobre el que se pudo ver

a un Technovideo mucho más tenso y nervioso que en ocasiones anteriores. Cierto es que la actuación arbitral tampoco fue la más apropiada para calmar el ambiente en una cancha sobre la que se midieron dos de los cuatro conjuntos que luchan por acceder a la promoción de ascenso. Al Technovideo no le salie-



Los locales no realizaron ayer un buen encuentro / J. Meis

ron bien las cosas en un duelo que llegaba al ecuador con un contundente resultado de 9-16. Tan sólo en los veinte primeros minutos del partido fue capaz el equipo eumés, entrenado por Susi Rodríguez, de tomar las riendas en un marca-

do que a falta de cinco minutos para la conclusión reflejaba un resultado de 22-25. Entonces, y en un final no apto para cardíacos, los jugadores locales lograban poner el definitivo empate que, por lo menos, les sirvió para sumar un punto.